

2年学年だより

犀桜小学校

2025年11月28日(金)



校舎の周りの木々もすっかり葉を落とし、冬の訪れを感じます。もうすぐ12月が始まり、本格的な寒さを迎える時期となりましたが、子どもたちは変わらずに元気な声を響かせています。

まもなく学期末となります。学習や生活のまとめをしっかりとし、気持ちよく冬休みを迎えられるようにしたいと思います。

お知らせとお願い

1. なわとびの用意をお願いします。

12月から体育の授業でなわとびの学習を始めます。1年生の時に使用していたものでも構いませんので、12月5日(金)までに持たせてください。その際、長さの調節と、記名の確認をよろしくお願いします。



2. 学校でも、かけ算の九九練習を頑張っています！

宿題でも、かけ算九九の練習が始まっています。お忙しい中、一緒に練習をして頂き、ありがとうございます。

学校でも、「かけ算九九チャレンジ」として、算数の時間や休み時間等で九九練習に取り組んでいます。2学期中に1~9の段の上がり九九、下がり九九、バラバラ九九を言えるようになることを目標にがんばっています。お家でも、励まして頂けると幸いです。

3. 町たんけんに行ってきました！

11月20日(木)に町たんけんに出かけました。『お店のGoodが伝わるようなポスターを作ろう！』というめあてをもって、地域のお店の魅力を探しに行きました。言葉遣いに気をつけながら、お店の人に質問したり、質問したことをメモにとったりして、学習を深めることができました。引率のお手伝いをしてくださった保護者の皆様、改めてご協力ありがとうございました。



*冬休みの宿題については、後日、お便りを配付します。